

FPII

Peresmian Wisata Dan Pasar Desa Krahiga Dihadiri Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.FPII.OR.ID

Dec 22, 2023 - 15:47



Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH mendampingi PJ Bupati Bangkalan dalam Peresmian wisata dan Pasar Desa Krahiga

BANGKALAN, - Babinsa Desa Kramat Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Sertu Mohammad Syafi'i, turut hadir dalam peresmian Wisata Desa dan Pasar Desa yang diadakan di Kramat Hidden Garden (Krahiga) Desa Kramat, Kecamatan

Bangkalan.

Kehadiran Sertu Mohammad Syafi'i bersama sejumlah tokoh penting seperti Pj. Bupati Bangkalan Dr. Arief Mulya Edhie M.Si, Danlanal Batuporon Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, Dandim 0829/Bangkalan yang diwakili oleh Kasdim 0829/Bangkalan serta beberapa pejabat lainnya, menjadi momentum kolaborasi penting dalam menggalang potensi ekonomi dan pariwisata Desa Kramat.



Dalam sambutan yang disampaikan oleh Pj. Bupati Bangkalan, diharapkan peresmian ini akan menjadi dorongan bagi warga Kramat untuk bersatu dalam memanfaatkan potensi wisata sungai, olahan salak, dan UMKM lokal. Upaya bersama ini diharapkan mampu mengangkat perekonomian serta pendapatan masyarakat Desa Kramat.

Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, dalam komentarnya, beliau menyambut acara dengan penuh semangat, menggarisbawahi pentingnya kerjasama lintas sektor dalam mengoptimalkan potensi wisata dan perekonomian di Desa Kramat.

“Kolaborasi ini menandai komitmen bersama untuk meningkatkan potensi wisata, olahan salak, serta UMKM di desa tersebut, dengan harapan akan membawa dampak positif bagi kesejahteraan warga Desa Kramat.” Tuturnya.

“Dengan peresmian ini, diharapkan hal ini akan membawa dampak positif dalam peningkatan pendapatan dan kesejahteraan bagi seluruh warga Desa Kramat.” Pungkasnya.

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat, termasuk Kepala Desa Kramat, perangkat desa, dan warga setempat. Kehadiran seluruh pihak ini menjadi simbol keseriusan dan komitmen bersama dalam mengangkat potensi Desa Kramat dalam bidang pariwisata dan ekonomi lokal.

(Pendim_0829)